

la oportunidad de...

la 29 22 IX 86

Se habría descartado expulsión de Ricardo Lagos

El miembro de la comisión política del Partido Socialista, Heraldo Muñoz, señaló hoy que han sabido, a través de dos embajadas, que el Ministerio del Interior apunta a una entrevista concedida por Ricardo Lagos a la revista "Newsweek" como uno de los fundamentos de la detención del dirigente socialista desde hace dos semanas.

No se han hecho cargos concretos contra Lagos, dijo Heraldo Muñoz, pero sabemos que esa sería una de las razones y, por lo demás, esto fue confirmado por el propio Subsecretario Cardemil en una entrevista aparecida ayer, donde señala que hay responsables directos e indirectos en la creación del clima de violencia que culminó en los hechos del Cajón del Maipo.

Agregó Heraldo Muñoz que también tienen información en el sentido de que se habrían descartado las medidas administrativas (como relegación o expulsión) en contra del dirigente detenido.

Informó Muñoz que ayer recibieron un telex donde el ex Presidente de EE.UU. Jimmy Carter solidariza con Lagos. El cable, fechado en Atlanta,

dice: "Acabo de enterarme que Ricardo Lagos, ex presidente de la Alianza Democrática, una coalición de partidos democráticos, en Chile ha sido recientemente arrestado y detenido, sin que se hayan formulado cargos en su contra. Todas las personas interesadas en la democracia y los derechos humanos deberían sentir preocupación por el arresto ilegal de tan importante dirigente. Espero que el gobierno chileno formule acusaciones concretas contra el señor Lagos o bien lo deje en libertad en forma inmediata".

Muñoz habló ayer con Lagos, quien se encuentra en la 3ª Comisaría, y éste le señaló que sólo ha sido interrogado dos veces: la primera, para pedirle un curriculum vitae; y la segunda, para preguntarle por la composición de la directiva del Partido Socialista.

En la entrevista que Newsweek hizo a Lagos, el 18 de agosto, bajo el título de "La presión sobre Pinochet", se le pregunta cuál es su pronóstico para los próximos meses. Lagos respondió: "La violencia se va a poner peor. Pinochet ha declarado la guerra".